
 
TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO PARÁ 

 COMISSÃO PERMANENTE DE ACESSIBILIDADE E INCLUSÃO 
 

ATA DE REUNIÃO  

CONVOCADA POR: FABÍOLA URBINATI MAROJA PINHEIRO - COORDENADORA DA 

COMISSÃO PERMANENTE DE ACESSIBILIDADE E INCLUSÃO.  
DATA: 30.07.2024 

ÀS 08 H 

PARTICIPANTES CARGO/SETOR 

FABÍOLA URBINATI MAROJA PINHEIRO JUÍZA DE DIREITO COORDENADORA DA COMISSÃO PERMANENTE DE ACESSIBILIDADE E INCLUSÃO 

ANTONIO CARLOS SAMPAIO MARTINS  ANALISTA JUDICIÁRIO - REPRESENTANTE DO NPAI 

KELLY REGINA LIMA DE LIMA ANALISTA JUDICIÁRIA - Representante DA COORDENADORIA DE GESTÃO ESTRATÉGICA 

ALESSANDRA FERNANDA MARTINS RODRIGUES 
AUXILIAR JUDICIÁRIO – REPRESENTANTE DA PCD FÍSICA/ CAUSAS PATOLÓGICAS – LOTADA NA 1ª 

VARA CRIMINAL DE CASTANHAL  

LUIZ PHILIPPE ALHO MARIA  
ANALISTA JUDICIÁRIO – REPRESENTANTE DA PCD AUDITIVA – LOTADO NA 11ª VARA DO JUIZADO 

ESP. CÍVEL - BELÉM 

ANA LUIZA PAVAO SOARES 
ANALISTA JUDICIÁRIA – REPRESENTANTE DA PCD INTELECTUAL/PSÍQUICA/TEA – LOTADA NO 

CEJUSC – PARAGOMINAS  

CARLOS AUGUSTO SOUSA JATENE ASSESSOR - REPRESENTANTE DA SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO 

ARTHUR WATRIM DA COSTA ANALISTA JUDICIÁRIO – REPRESENTANTE DA SECRETARIA DE INFORMÁTICA  

ASSUNTOS DISCUTIDOS 

1. REGISTRA-SE A SAUDAÇÃO AOS NOVOS MEMBROS INTEGRANTES DA COMISSÃO, REPRESENTANTES ELEITOS DA PESSOA COM 

DEFICIÊNCIA, FORTALECE-SE ASSIM A REPRESENTATIVIDADE DAS MÚLTIPLAS DEFICIÊNCIAS;  

2. QUANTO AO ITEM 1 DA PAUTA (APRESENTAÇÃO DAS AÇÕES DA ACESSIBILIDADE PARA OS NOVOS MEMBROS ELEITOS) O 

REPRESENTANTE DO NPAI INFORMOU QUE A AÇÃO DA CPAI TEM A VER COM A ARTICULAÇÃO COM DIVERSOS SETORES DO 

TRIBUNAL PARA A QUE AS AÇÕES SE MATERIALIZEM. INFORMOU TAMBÉM QUE O NPAI ATUA DE FORMA OPERACIONAL COM 

SERVIDORES NÃO EXCLUSIVOS, O QUE GERA CERTA PREOCUPAÇÃO COM A QUANTIDADE DE TRABALHO. ELE AINDA 

DISPONIBILIZOU O RELATÓRIO DE AÇÕES REFERENTE AO ANO DE 2023 E EXPLANOU AS AÇÕES REALIZADAS. 

3. QUANTO AO ITEM 2 DA PAUTA (MANIFESTAÇÃO QUANTO À PROPOSTA DE ALTERAÇÃO DA RESOLUÇÃO Nº 9/2018 PARA 

ACRESCENTAR O ART.24-A QUE DISPÕE SOBRE O PROCESSO DE ASCENSÃO AO TRIBUNAL DE JUÍZES(AS) COM ADICIONAL DE 

AÇÃO AFIRMATIVA NA ORDEM DE 15 PONTOS PERCENTUAIS AOS PROCESSOS DE PROMOÇÃO POR MERECIMENTO A PARTIR DE 

01/01/2025) LUIZ SE MANIFESTOU QUE É FAVORÁVEL AO PERCENTUAL DE 10%. JATENE INFORMOU QUE AS RESOLUÇÕES DO 

CNJ SÃO BEM ESTUDADAS EM NÍVEL DE ESTATÍSTICA NACIONAL E POR ISSO RECOMENDA QUE NÃO DEVEREMOS DIVERGIR. OS 

DEMAIS MEMBROS (MAIORIA DOS PRESENTES) VOTARAM FAVORAVELMENTE À PORCENTAGEM DE 15%. KELLY INFORMOU QUE 

RESPONDERÁ POR SIGA-DOC À PRESIDENCIA DO TJPA INFORMANDO SOBRE A MANIFESTAÇÃO DA COMISSÃO. 

4. QUANTO AO ITEM 3 (MANIFESTAÇÃO SOBRE O ORÇAMENTO DA ACESSIBILIDADE E PROJETO COMARCA INCLUSIVA) ANTONIO 

CARLOS INFORMOU QUE EM RELAÇÃO AO PROJETO COMARCA INCLUSIVA HÁ A PROPOSTA DE VISITA A 13 COMARCAS ONDE 

SERÁ FEITO OFICINAS PRÁTICAS ACERCA DO ATENDIMENTO À PESSOA COM DEFICIÊNCIA. DRA. FABÍOLA INFORMOU QUE O 

PROJETO JÁ FOI APROVADO PELA CPAI NO CANAL DA EQUIPE NO MICROSOFT TEAMS.  ANTONIO CARLOS QUESTIONOU SE HÁ 
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ALGUM MEMBRO DA COMISSÃO QUE TERIA INTERESSE EM ACOMPANHÁ-LO NA COMARCA ONDE HÁ PREVISÃO DE OFICINA. 
ALESSANDRA SE DISPONIBILIZOU A ACOMPANHÁ-LO EM CASTANHAL. QUANTO À PROPOSTA DE ORÇAMENTO JÁ HÁ PUBLICAÇÃO 

EM CANAL ESPECÍFICO NO TEAMS, DRA FABÍOLA INFORMOU QUE JÁ HOUVE MANIFESTAÇÃO FAVORÁVEL NAQUELE CANAL. 

5. ATUALIZAÇÃO PERIÓDICA DAS ATIVIDADES DO NPAI: ANTONIO CARLOS INFORMOU QUE O GRUPO DE TRABALHO DA 

PROMOÇÃO DE DIREITOS ESTÁ EM PLENO FUNCIONAMENTO, QUE ESTE GRUPO FEZ REUNIÃO RECENTEMENTE COM O PESSOAL 

DA SAÚDE E QUE HÁ PREVISÃO DE REUNIÃO COM A SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO E SECRETARIA DE INFORMÁTICA. 
INFORMOU TAMBÉM QUE FOI APRESENTADA PROPOSTA DE PESQUISA DAS BARREIRAS DA ACESSIBILIDADE À SGP E SECINFO, A 

QUAL ESTÁ EM ANÁLISE.  

6. NADA MAIS, A COORDENADORA DA COMISSÃO DECLARA ENCERRADA A REUNIÃO, AGRADECENDO A PARTICIPAÇÃO DE TODOS. 

 

ITENS DE AÇÃO 

TAREFAS A SEREM CUMPRIDAS RESPONSÁVEL PRAZO 

1. ENVIO DE RESPOSTA, VIA SIGA-DOC, REFERENTE AO ITEM 2 DA PAUTA. KELLY ATÉ 31.07.2024 

2. ARTICULAR COM A PRESIDÊNCIA SOBRE O PROJETO COMARCA INCLUSIVA NA 

COMARCA DE ANANINDEUA  
FABÍOLA ATÉ 31.07.2024 

PRÓXIMA REUNIÃO 

DATA:30/08/2024 INÍCIO: 8H FIM: 9H LOCAL: TEAMS 


